



ひまわりだより

☆ひまわり組 担任 若狭祐子です。☆

1年が始まりました。子どもたちは、緊張したり、不安になったり、ドキドキしたり色々な感情を経験をしています。一人ひとりの気持ちを大切にしながら毎日を元気に過ごせるようにしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

☆園庭遊び☆

最初は遊具の使い方をみんなで確認しました。その後は散歩をしながら山を登ったり下りたり転がったりしました。とても楽しかったのですが、制服は葉っぱだらけです。

若狭 「制服に葉っぱがいっぱいついてるね」

Aちゃん「大丈夫！！ほろえば取れるもん」

(とても嬉しそうに遊ぶ)

若狭 (心の声)→「たくましい！！」

実際にはなかなか取れずガムテープでベタベタ取りました。

とても嬉しそうな満足そうな笑顔がまた見たいです。

☆お弁当&給食☆

「なんか重ーい」と笑顔で登園した子どもの話を聞くと……。「だってお弁当が入ってるもん」と嬉しそう！昼食時にはみんなで「いただきます」をする前にふたを開け食べようとする姿が……。楽しみ&お腹ペコペコで待ちきれない様子！！元氣にご挨拶の後は、「先生みてみて！」とアピール合戦。給食もおかわりする子がいました！（正直、食欲旺盛な子どもたちにビックリしました。）
沢山食べて元氣いっぱい大きくなって欲しいです。

☆ひまわり組のお友だち……金魚☆

ひまわり組には赤と白の模様が入った金魚がいます。泣いていた年少児が、「ママに会いたい」と寂しくて泣いていた時、金魚を見るとピタッと泣き止み笑顔になりました。

函館白百合学園幼稚園

令和2年4月30日



文責 若狭祐子

た。そんな子どもたちを癒してくれる金魚。ある日……。

あれ？金魚がいない……。
逃げちゃった(泣)

と、慌ててBちゃんが私の所に教えにきてくれました。

え?!どうしたの??

一緒に水槽を見てみると……!!!!!!!!!!!!!!
なんと水槽の中の水草が多く見えなかったようです。(笑)
大急ぎで水草を少し減らしました。(汗)
すると見えるようになり安心したようで、その後も金魚の観察をしていました。

☆絵本☆

絵本や紙芝居が好きなひまわり組の子どもたち。先日「コッケ モーモー」と言う絵本を皆で読みました。(←若狭のお気に入りの一つです。) めんどりが「コッケ コッコー」という鳴き方を忘れてしまい他の動物の真似をし
〔 牛「コッケ モーモー」
豚「コッケ ブーブー」 などなど 〕
動物たちが大騒ぎをするという内容です。読みながらみんなで色々な泣き方の真似をして大盛り上がりしました！最後に……

そう言えばみんなはなんて泣くの？

と、聞いてみました。すると……

えーんって泣くよ。あ！泣かないよ。だってお兄ちゃんだもん！！

焦って言い直している姿がまた可愛いらしいですね♥

☆最後まで読んで下さりありがとうございます。これからも幼稚園の子ども様子を少しでもお伝えできたらと思っています。